

Randnotiz

Streit um HMS-Zukunft

Seligenstadt (beko) – Der Artikel vom Bildungs- und Kulturwochenende in der Hans-Memling-Schule (HMS) war längst geschrieben und im Heimatblatt geplant, da kam folgende Meldung: Die Offenbacher Erasmusschule, eine Privatschule, zeigt Interesse am leer stehenden Gebäude der HMS. Die OP berichtete aktuell, auch online.

Heftige Reaktionen ruft indes ein Antrag der Seligenstädter Dreier-Koalition aus SPD, FDP und FWS hervor, nach dem der Magistrat in einem Bericht drei „Nutzungsszenarien“ für das leer stehende Gebäude der früheren Hans-Memling-Schule zusammenstellen soll.